

Minuto Empresarial

Lcda. Alicia Lamboy Mombille

Presidenta, Cámara de Comercio de Puerto Rico



Urge atender logística en los muelles

La logística de movilidad de miles de contenedores anclados en nuestra zona portuaria en San Juan requiere del esfuerzo y compromiso de muchos. Es evidente que los eventos pos María sacaron al descubierto muchas crisis. Entre éstas, se evidenció lo que nuestros importadores llevaban tiempo señalando sobre el nefasto impuesto al inventario. Es por esto que continuamos denunciando que el mismo se tiene que derogar.

Por otro lado, al día de hoy continúan las quejas de los empresarios sobre los problemas para traer carga a Puerto Rico. Según Professional Market Research, el promedio de productos faltantes en góndolas de este año para supermercados y consumo masivo es de 24% versus el promedio para el mismo periodo pre María que era de 15.8%. Además de evidenciar la pérdida en ventas y otras oportunidades, estos datos reflejan claramente que esta situación todavía no se ha normalizado estando a una semana de la próxima temporada de huracanes.

Un próximo problema está por verse en los miles de contenedores que llegarán a Puerto Rico para la reconstrucción de carreteras, infraestructuras y viviendas. Billones de dólares entrarán a la economía para reconstruir a Puerto Rico. Esto podría agudizar el problema que existe.

Urge establecer ya una logística acertada en los muelles y de movilidad en las carreteras. Hay que facilitar a las empresas el desembarque de sus productos, sin dificultad mayor, y recordar que en el mundo del negocio el tiempo cuesta.